

Pressemitteilung Nummer 06/2022

Radebeul, 29. August 2022

Grundschule Niederlöbnitz unter den bundesweiten Preisträgern des Sportabzeichen-Wettbewerbs der Sparkassen-Finanzgruppe

Die Sparkassen-Finanzgruppe ist seit 2008 nicht nur Partner des Deutschen Olympischen Sportbundes und damit Förderer des Leistungssports, sondern auch Partner des Deutschen Sportabzeichens. Seit Beginn dieser Partnerschaft gibt es jedes Jahr den Sportabzeichen-Wettbewerb, der nicht nur sportliche Leistungen auszeichnet, sondern auch herausragendes Engagement ehrt. Sportlich aktive Schulen, Vereine und Institutionen konnten am Wettbewerb teilnehmen und sich somit die Chance auf Preisgelder in Höhe von bis zu 100.000 Euro Gesamtwert sichern.

„Beim Sportabzeichen-Wettbewerb wurden die bundesweit engagiertesten Teams in sechs Themenschwerpunkten ausgezeichnet“, sagt Ralf Krumbiegel, Pressesprecher der Sparkasse Meißen.

Die Grundschule Niederlöbnitz aus Radebeul gewann einen der begehrten Geldpreise. Mit ganz besonderem Engagement für das Deutsche Sportabzeichen präsentierte sich die Grundschule Niederlöbnitz und konnte im Wettbewerb mit sportlichen Leistungen die Jury überzeugen. Von 284 Schülerinnen und Schülern konnten 267 das Sportabzeichen ablegen. Nun kann sich die Grundschule aus der Weinstadt Radebeul über einen Geldpreis von 1.000 Euro freuen.

Die Sparkasse Meißen als regionales und betreuendes Institut stockt den Betrag um weitere 500 Euro aus dem örtlichen PS Zweckertrag auf. Frau Ruffani, Direktorin und Schulleiterin der Grundschule, möchte mit dem Geld neue Sportgeräte für die Schülerinnen und Schüler anschaffen.

Corina Maschke, Kundenberaterin im Sparkassen-BeratungsCenter Radebeul-Kötzschenbroda, und WINNI, der Glückspilz der PS-Lotterie, übergaben am ersten Schultag die Gewinnerurkunde und den Spendenscheck an die Schule.

Neues Jahr - neue Chancen. Auch in diesem Jahr sucht der Deutsche Olympische Sportbund gemeinsam mit der Sparkassen-Finanzgruppe auf www.sportabzeichen-wettbewerb.de bundesweit besondere Engagements für das Deutsche Sportabzeichen. Der Wettbewerb in diesem Jahr endet am 31. Dezember 2022.

„Sport fördern heißt Standorte lebenswert machen“ begründet Ralf Krumbiegel das sportliche Engagement seines Instituts. „Die Sparkasse Meißen fördert seit Jahrzehnten den Breitensport hier in der Region und legt so die Grundlage dafür, dass die Menschen finanziell wie sportlich neue Bestmarken erreichen“, sagt Ralf Krumbiegel.

Ralf Krumbiegel
Telefon 03525 5150 1130
Telefax 03525 5150 1149
Mail r.krumbiegel@spkm.de